

Guerra comisión CAJEROS: alianzas, pactos, acuerdos y decisiones de bancos

Escrito por PreguntasFrecuentes - 22/09/2015 22:39

Desde Caixa Bank decidió cobrar 2 euros de comisión directamente a los no clientes de la entidad por retirar efectivo en sus cajeros, los diferentes bancos han reaccionado de diferentes maneras.

Unos les seguirán el camino, otros, se alían para no cobrarse y los mejores, los que asumen esta comisión por sus clientes.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/09/21/guerra-comision-cajeros-alianzas-pactos-acuerdos-y-decisiones-de-bancos/>

Salu2
